



Gender-based Violence Survivors Panel Panel – La voix des survivantes de la violence basée sur le genre

Sarah Sherman, We're Here for You Canada

Colette Martin, Empowerment with Colette

Moderated by/Modéré par Rachelle Wilby, JPS





Sarah Sherman

Sarah Sherman is a survivor of intimate partner, family, and sexual violence. As an advocate, she works to educate and raise awareness on gender-based violence and inequities. Her non-profit *We're Here For You Canada* provides immediate and free support to patients in emergency rooms who are victims of intimate partner violence. With a career in social services, event planning, and a lifetime of volunteering, she works tirelessly to empower youth on healthy relationships.

Sarah Sherman a survécu à la violence sexuelle, à la violence familiale et à la violence de la part d'un partenaire intime. À titre d'intervenante, elle défend les gens, en plus de les renseigner et de les sensibiliser en ce qui concerne les inégalités et la violence fondée sur le genre. Son organisme sans but lucratif, *We're Here For You Canada*, fournit gratuitement de l'aide dans les salles d'urgence aux personnes qui sont victimes de violence de la part d'un partenaire intime. En travaillant dans le domaine des services sociaux, en planifiant des événements et en faisant constamment du bénévolat, elle travaille sans relâche pour aider les jeunes à entretenir des relations saines.





Colette Martin

Empowerment with Colette

Colette Martin is the mom of 3 beautiful grown boys. As a survivor of intimate partner violence, and despite her journey with PTSD, Colette is passionate about helping others. She has built a community within a short time to raise awareness and educate others on intimate partner violence and Missing and Murdered Indigenous Women.

Colette Martin est la mère de trois merveilleux garçons rendus grands. Malgré la violence entre partenaires intimes qu'elle a vécue et son état de stress post-traumatique, Colette a à cœur d'aider les autres. Elle a réussi à mettre sur pied en peu de temps un réseau pour sensibiliser les gens à la violence de la part d'un partenaire intime et à la question des femmes et filles indigènes disparues et assassinées.





 **SHE IS YOUR NEIGHBOUR**
when violence escalates

www.sheisyourneighbour.com



Women's
Crisis
Services
OF WATERLOO REGION

[Link: Frame.io](#)